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Nr. 4 – AUSSCHUSS FÜR KULTUR, SOZIALES, JUGEND UND SPORT vom 20.08.2019 

 
«Anrede2» «Nachname», 
 
nachstehende Protokollabschrift erhalten Sie für Ihre Akten: 
 
Beginn: 19.30 Uhr; Ende: 21.10 Uhr, Hüttblek, Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus 
 
Mitgliederzahl: 7 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
GV David, Bettina (Vorsitzende) 
GV Leers, Uwe – zugleich Protokollführer 
GV Jürs, Annette (ab TOP 5) 
GV Thies, Yasmin 
GV Rolle, Mona 
GV Huse, Max 
 
Nicht anwesend: 
Bürgermeister Timmermann, Frank 
GV Pohlmann, Angela 
 



Hüttblek, Ausschuss für Kultur, Soziales, Jugend und Sport Nr. 4 vom 20.08.2019 

 
Seite 2 
 
Tagesordnung: 

01.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02.  Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

03.  Fragen der Ausschussmitglieder 

04.  Vorbereitung Kinder- und Jugendversammlung am 19.09.2019 

05.  Haushaltsplanung 2020 

06.  Dorffest Rückblick 2019 / Vorschau 2020 

07.  Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 1:  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2:  Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

Vorsitzende: 
• Spielplatzpfosten macht Gerhard Fricke. 
• Idee, einen Hüttbleker Jahreskalender zu machen, werden wir im November besprechen. 
• Sollen die Bilder an den Wänden ausgetauscht werden? 
Allgemeine Meinung: Nein, die sind gut so. 
• Nächste Kulturausschusssitzung ist am 26.11., mit Jahresplanung 2020. 
• Die Vorsitzende schlägt vor, eine Infomappe für Neubürger zu machen. So etwas gibt es auch in 

anderen Gemeinden. Darin werden dann grundsätzliche Dinge vorgestellt und angesprochen, die den 
Neuen helfen, sich schnell zurechtzufinden. 

• Es gab eine Anfrage, im Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus Hüttblek, ein Weinseminar zu 
veranstalten. Obwohl dies ausgiebig besprochen wurde, gab es kein klares Ergebnis, vor allem, ob 
dies keiner privaten Veranstaltung mit kommerziellem Interesse gleichkommt. 

 
Bürgermeister: 
Keine Mittteilungen.  
 
 
TOP 3:  Fragen der Ausschussmitglieder  

Keine Fragen. 
 
 
TOP 4:  Vorbereitung Kinder- und Jugendversammlung am 19.09.2019 

• Die Themen bleiben so wie die letzten Jahre. 
• Kein Frühstück mehr, wurde letztes Jahr nicht angenommen. 
• GV David, Bettina und Bürgermeister Timmermann, Frank werden die Sitzung leiten. 
• Der Wunsch der Jugend, eine Cross-Strecke im Dorf zu haben, hat Thomas Borchers Garten- und 

Landschaftsbau auf dem Fußballfeld des Spielplatzes realisiert. 
 
 
TOP 5:  Haushaltsplanung 2020 

Der Ausschuss für Kultur, Soziales, Jugend und Sport hat nichts Besonderes geplant. Bisher wurde im-
mer pauschal etwas vorgesehen. 
 
 
TOP 6:  Dorffest Rückblick 2019/ Vorschau 2020 

Rückblick: 
Allgemein sind wir zufrieden, es lief alles gut. Die Abrechnung wurde im Detail mit plus und minus vorge-
stellt, letztendlich haben wir mit einem Plus abgeschlossen. 
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• Die Reinigung des Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshauses Hüttblek kann so übernommen werden, 

das hat sich bewährt. 
• Es wird ein kleiner Gefrierschrank angeschafft. 
• Haussammlung: Hier fehlte ein kleiner Zettel, der bei Abwesenheit hinterlassen werden kann. 
• Herr G.: Ärgernis über vergessene Weine und Schnäpse. 
 
Vorschau: 
Für das Dorffest 2020 wurde nach Prüfung aller möglichen Termine der 27.06.2020 vorgeschlagen 
(20.6.2020 ist Vogelschießen). 
• Es wird aus organisatorischen Gründen wieder eine WhatsApp-Gruppe eingerichtet. 
• Hunde sind nicht erlaubt. Ist auf der Einladung bereits vermerkt. 
• In der Einladung soll auch darauf hingewiesen werden, dass keine eigenen Getränke mitgebracht 

werden sollen. 
• Für Fahrräder muss eine Stellfläche ausgewiesen werden. In diesem Jahr standen alle auf der Rasen-

fläche vor dem Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus, was kein Zustand war. 
• Haussammlung: Ein kleiner Zettel, der bei Abwesenheit hinterlassen werden kann. 
• Anmeldungen zu den Kinderspielen für 0-2 Jahre: Hier war die Idee, keine Nachmeldungen mehr an-

zunehmen, weil zuvor angemeldete Kinder ein personifiziertes gleiches Geschenk bekommen, nach-
gemeldete dann ein anderes. 
Solange noch keine Geschenke besorgt wurden, kann dementsprechend, in Abstimmung mit der 
Spielleitung, nachgemeldet werden. 

• Getränke und Tresen: Nächstes Jahr Firma Getränke Willi Fischer GmbH (siehe Rückblick).  
• Es werden wieder Cocktails angeboten. 
• Grill: Fleisch- und Wurstüberschuss kann nächstes Mal beim Abbau abgegeben werden. 
• Geschenkeausgabe: die Personen sollten länger dabei bleiben und zuschauen. Vorschlag, einen Hä-

nger zu dekorieren und dort oben die Übergaben zu machen. 
• Schießstand: Es schießen immer weniger. 

Es wird bemängelt, dass einige zu lange (eine viertel Stunde) schießen. Oder gar, dass welche die 
Vorteile des Einschießens nutzen können. 
Das Zurückholen der Scheibe kostet zu viel Zeit, deshalb nicht nach jedem Schuss ranholen. 
Über eine Probescheibe kann nachgedacht werden. 
Wir überlegen, ob wir die Zeit auf beispielsweise 5 Minuten begrenzen. 

• Erwachsenenspiele als Alternative zusätzlich zum Schießen: Hier können wir Ideen sammeln, die 
parallel zu den Kinderspielen gemacht werden können. Denn Schießen ist nicht jedermanns Sache. 
 Besprechen wir in der Vorbesprechung nochmal. 

Die Vorsitzende bedankt sich bei allen verantwortlichen Helfern und bei allen anderen Teams. 
Ab nächstem Jahr wird GV Huse, Max dann die Aufgaben von GV David, Bettina übernehmen. Für die 
Bereitschaft vielen Dank und gutes Gelingen. 
GV Huse, Max hat sich bereits mit den Details hierzu beschäftigt und betont die außerordentlich gute 
Buchführung von GV David, Bettina. Er hofft, allen Anforderungen gerecht zu werden und es ebenso gut 
zu machen. 
 
 
TOP 7:  Einwohnerfragestunde 

Keine Fragen. 
 
 
 
Gez.:  Uwe Leers 
  Protokollführer 
 


